

経験を活かして相談会を実施します。

日時 7月8日(金)

10時～15時30分

場所

美祢市民会館 第2会議室

主催

(社)山口県住宅建設協会

問合せ先 (社)県住宅建設協会

(☎0836)925)2227

## 「わかちあいの会」 山口自死遺族の集い 「クローバー」のご案内

大切な人を自殺で亡くされた遺族が、自身の体験や想いを安心して語り合い分かち合う場です。

日時 毎月第3土曜日

(8・12月を除く)

13時30分～15時30分

(受付・13時～13時30分)

※終了後、希望者によるフリータイムを設けています。

場所 防府総合庁舎

(防府市駅南町13-40)

参加費 無料

※茶菓子代として200円ご協力をお願いします。

◇初めて参加される人は、電話で問合せください。

問合せ先

県精神保健福祉センター  
(☎0836)27)3480)

## 狩猟免許取得支援の 助成制度スタート

県と市では、新たな鳥獣の捕獲の担い手を確保・育成することに、農林被害を軽減防止するため、「わな免許」及び「第1種銃猟免許」の新規取得者に対する助成制度を創設しました。この制度の詳細については、美祢農林事務所および農林課に問合せください。

なお、狩猟免許試験は次の日程で開催されます。

7月10日(日)

下関市菊川ふれあい会館

7月31日(日)

柳井市文化福祉会館

8月7日(日)

山口県総合保健会館

8月21日(日)

美祢市民会館

9月4日(日)

下松市地域交流センター

問合せ先 農林課

(☎0836)7)52)1115)

県美祢農林事務所  
(☎0836)7)52)1070)

## 全国一斉「子どもの 人権110番」強化 週間のお知らせ

山口地方法務局及び県人権擁護委員連合会では、学校における『いじめ』や家庭内での児童虐待など、子どもをめ

ぐる様々な問題や悩みについて、「子どもの人権110番」による電話相談を、平日の8時30分から17時15分まで、受け付けています。

この「子どもの人権110番」の取組を強化するため、6月27日(日)から7月3日(日)までの1週間を強化週間と定め、強化週間中の平日は8時30分から19時まで、土曜、日曜日は10時から17時まで相談を受け付けています。

電話番号(フリーダイヤル)

0120(0007)110

いじめ、児童虐待など、子どもをめぐるお悩みがある方は、どこぞご利用ください。

我慢していませんか?ひとりで悩んでいませんか?話してみませんか?あなたの気持ち。どんな小さなことでも結構ですので、お聞かせください。

問合せ先

山口地方法務局人権擁護課  
県人権擁護委員連合会  
(☎0836)922)2295

山口市中河原6-16)

## 司法書士による多重 債務無料電話相談会

実施日時 7月2日(日)

10時から16時まで

相談受付電話番号

0120(0003)8211

内容 多重債務問題でお困りの方々に、債務整理手続や近傍司法書士事務所の紹介など問題解決に向けてアドバイスを致します。

なお、本相談会の内容や企画趣旨に関する当日までのお問合せにつきましては、つぎの問合せ先までご連絡ください。

問合せ先 県青年司法書士協議会(相談会担当 司法書士 井上喜美子)

(☎0836)902)7171

FAX 083(920)7171

no-kiiri@g09.enjoy.ne.jp

〒753-10074

山口市中央4丁目3番13号  
(第二宇部不動産ビル3階)

林宏信法律事務所

## 表紙の説明



## 鞍掛山トンネル(小郡萩道路)で防災訓練

地域高規格道路小郡萩道路の5月28日(土)の開通に先立ち、5月19日(日)、高速道路交通警察隊・美祢市消防本部・県等が連携し、防災訓練が開催されました。訓練は、小郡萩道路に4つあるトンネルの内、最も長い鞍掛山トンネル(1,018m)内で、マイクroバスと大型タンクローリーが正面衝突したとして、通報連携訓練・交通規制訓練・現場対応訓練・車両火災・危険物対応訓練が行われ、有事の際の連携・対応を確認しました。



# わたしの学校 ぼくの学校

## 桃木大空集会

### 桃木小学校

毎年4月に、1年生を迎える会や第1回目の参観日と兼ねて「桃木大空集会」を行っています。

3月から全校で話し合い、集会の準備を進めてきました。当日は保護者の方にも参加してもらい、「フルーツバスケット」「けいごろ」などのゲームをみんなで楽しみました。

集会の最後には、子ども達の願いを込めた手作りのこいのぼりをあげました。心配した雨も上がり、こいのぼりは気持ちよさそうに青空を泳いでいました。



## 1年生をむかえる会

### 麦川小学校

新1年生9名を迎え、児童委員会が主催しての「1年生をむかえる会」を行ないました。一緒にゲームを楽しんだり、各学年からプレゼントを渡したり、1年生にインタビューをしたりしました。プレゼントは金メダルやカレンダーなど趣向を凝らし、歓迎の気持ちを表すものでした。またインタビューでは、どの1年生も元気いっぱい質問に答え、可愛い笑顔を見せてくれました。これからも仲良く楽しく学校生活を送って欲しいと思います。



## キャリア教育に向けて～宿泊学習～

### 秋芳南中学校

本校は、1年生の宿泊学習で長登の銅を使って東大寺の大仏がつくられたことを学習します。2年生では、徳地で宿泊学習を行い、徳地の木を使って東大寺が建てられたことを学びます。3年生では、修学旅行で奈良に行き、東大寺の大仏を見学します。

1年生の宿泊学習は、3年間の学習の第1段階ですが、本校でのキャリア教育のスタートの一步でもあり、中学校での生徒たちの学びの大切なスタートでもあります。



## 美祿市教育から発信します

### 学校の魅力とは? その① ～「早く学校で勉強したい」～

「今、一番したいことは、早く学校でみんなと勉強することです。」

テレビのインタビューの中で、東日本大震災で被災した子どもが話した言葉です。この言葉は、子どもにとって学校がとても魅力的な場所ということを表しています。

わからないことがわかる喜びや人と関わる楽しさなど、学校の中には子どもの心を引きつける「宝物」がたくさんあります。どの「宝物」も、子どもの夢や希望をかなえる大切なものです。その「宝物」のひとつに、児童・生徒が実感する「学ぶ楽しさ」があります。

この「学ぶ楽しさ」は、「『いきいき美祿の子』の育成」という美祿市の学校教育が目指していることと大きく関わっています。この理念にもとづき、現在、「学ぶ意欲」と「確かな学力」の育成を柱に、美祿市の児童・生徒の学力向上に取り組んでいます。(以下、次号に続く)